

destinées à réduire les écarts entre pays développés et en développement. Tout en admettant que les difficultés économiques à l'échelle internationale continuaient à dresser des obstacles sur la voie d'un règlement rapide de ces problèmes, les deux délégations ont reconnu que les paramètres actuels laissent quand même place au progrès.

Les ministres ont souligné leur inquiétude au sujet des récents événements en Afrique du Sud et ont manifesté leur appui à l'embargo sur la vente d'armes imposé par le Conseil de sécurité des Nations Unies. Ils ont reconnu de part et d'autre l'urgence de convoquer la Conférence de Genève sur le Moyen-Orient et loué les efforts des coprésidents de la conférence pour atteindre cet objectif. Les ministres ont exprimé leur satisfaction quant aux contacts directs en cours entre les parties en vue d'instaurer une paix juste et durable. Les deux délégations ont passé en revue les développements à la Conférence sur le droit de la mer et ont réaffirmé la volonté de leurs deux pays de voir les négociations déboucher rapidement sur une issue heureuse et sur l'adoption d'un traité sur le droit de la mer. Les ministres ont souligné les objectifs que les deux pays partageaient à ce chapitre.

A la demande des ministres canadiens, leurs homologues mexicains ont fait part de leur perception du développement global de la collaboration et de l'intégration interaméricaines. Ils ont expliqué comment ils concevaient le rôle et l'importance de l'OEA, de la BID, de la CEPAL, du SELA et d'autres institutions. On s'est dit satisfait du rôle croissant que joue le Canada au sein de ces dernières dans le cadre d'un rapprochement général avec les autres pays de l'hémisphère. La délégation canadienne a fait ressortir la très grande importance que le Canada attache aux consultations avec les autres pays dans l'élaboration de ses politiques à l'endroit des institutions régionales. Elle sait particulièrement gré à la délégation mexicaine de ses opinions en raison du rôle de premier plan que le Mexique joue dans ces institutions. La délégation mexicaine s'est dite prête à procéder, sur une base régulière, à des échanges de vues sur les questions hémisphériques.

Passant en revue les relations bilatérales entre les deux pays, les ministres ont discuté des développements récents dans les domaines économique, commercial, technologique, touristique, consulaire, culturel ainsi que politique.